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２０２４年 １２月 １２日（木） 第２２１０回 例会報告 

 
お礼の挨拶  前橋市教育委員会 学務管理課 教育企画係 

              課長補佐 兼 係長 馬場 崇 様 
教育企画係員  飯嶋 則明様 

 
１１月１５～１７日に開催されました「まえばし学校フェスタ２０２４」の 

御礼のお言葉を頂いております。 
 

 
 
 
点  鐘  藤原 崇史 会長 
ロータリーソング  それでこそロータリー 
ビ ジ タ ー 紹 介  前橋南ＲＣ 古澤 泰明様 ・ 石井 英智様 ・ 永井 豊様 
 
会長の時間  藤原 崇史 会長 

本日の会長の時間は、上半期を振り返って、会員の皆様にはこの半年間クラブ運営

においてご協力いただきまして本当にありがとうございます。残すところあと半年です。 

まずはじめに今年度は友好クラブの柏崎ロータリークラブに魚沼ロータリークラブ、

姉妹クラブの高雄南星ロータリークラブ、そして親クラブの前橋西ロータリークラブ、

子クラブの前橋中央ロータリークラブと佐藤先輩のアドバイスを受け関係するすべての

クラブに対し、会長就任の挨拶をしにメイクへ行かせていただきました。結構大変では

ありましたが、これもひとつの思い出となりました。上半期を振り返り、やはり設楽名誉会員がお亡くなり

になったことが一番の出来事だった気がします。人生はじめての弔辞を読ませていただき、会員皆様の

ご理解をいただきまして、設楽名誉会員を偲ぶ会を例会中におこなうことができました。先日、設楽さんの

奥様から庭でとれた柿です。ということで会社に届けてくださいました。亡くなった今でもこのような形で

ご縁を持たせていただけているのも会員の皆様のご協力あってのことでございます。そして９月の共愛

バザーです。奉仕総合委員会の高木副委員長のアイデアで出し物を変えて、わたあめやヨーヨーすくい

など子供たちが喜びそうなものを取りいれて出店しようとなりまして、これが空前のヒットをうみました。

わたあめ当番だった高木副委員長は二日目には職人顔負けの腕前となっていました。参加人数は残念

ながら少なかったものの子供から大人までたくさんの笑顔を見れた今年の共愛バザーは大成功だった

んじゃないかなと思っています。子供たちの笑顔をもとに参加した会員同士の絆も深まると思いますので

ぜひ次年度もこういった形でやっていただければ嬉しく思います。１０月には３ＲＣ合同夜間例会、角田

会員にお願いしましてアトラクションとしてチンドン屋を呼びました。おひねりをねだっていたのが印象的

で、南ロータリークラブのカラオケの上手さにびっくりしました。また地区大会も同月に行われまして私が

入会してから、初めてバスを貸し切っての大会参加です。参加人数が１０人程度だったので、貸し切りも

貸し切りで、会場到着前にこんな人数で貸し切ってきたのかと他クラブに思われたくなくて必死にカーテン

をしめて大勢で参加したように装ったことが面白かったです。戻ってきて皆でお疲れ様会をやりまして、

参加人数に関わらず、結果に関わらず、参加したメンバーで親睦を深めるということが大切なことだと

その時に思った次第でございます。１１月には学校フェスタにＩＭ、本日南クラブからＩＭのお礼ということで
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お越しいただいておりますので割愛させていただきますが、同月には姉妹クラブのある台湾高雄を訪問し

来年５月に群馬に来る約束を取り付けてまいりました。帰国翌日には早朝奉仕例会と財団の式典、私は

インフルエンザの中、出席し皆様にはご心配をおかけしましたが、坂口委員長と高木副委員長、そして

木村委員長と縫島副委員長のおかげで無事に乗り切ることができまして、昨年よりも参加者も多く

各委員会の努力の賜物だと感謝しております。１２月に入り、戸塚年度で卓話にお越しになった福岡西

ロータリークラブへお礼の訪問もできました。福岡から戻った翌日には共愛インターアクトクラブの３年生を

おくる会に出席して本日にいたります。先週も会長の時間で言いましたが、今年度は森ガバナーの方針

にそって会員ひとりひとりが主役でございます。各委員会がそれぞれ盛り上げてくださっているおかげで

非常にクラブの雰囲気が良い、と感じております。クラブは会長のものでもありませんし、誰か特定の人

のものではありません。会員一人一人が主役であり大切な居場所です。多くの会員の声に耳を傾ける

年度でありたいと思っておりますので下半期も会員皆様のご協力をよろしくお願いします。 

 

ＩＭ御礼  前橋南ＲＣ 古澤 泰明会長 ・ 石井 英智ＩＭ実行委員長 

ＩＭの御礼を前橋南ＲＣ古澤様、石井様より頂きました。 

 

 

 

 

 

 
 
祝報告  田嶋 景姫 親睦副委員長 

＊ 結婚祝 ＊ 
小林 邦久（H.29.12.1） 
 

＊ 誕生祝 ＊ 
藤川 孝（S.27.12.20） 坂野 正樹（S.48.12.25） 山岡 俊介（S.49.12.9） 

山﨑 賢治(S.53.12.30) 小川 晶（S.**.12.21） 縫島 英美（H.**.12.12） 

 

 

 

 

 

 

 

 

委嘱状授与  藤原 崇史 会長 

◆2024-2025 年度 ＲＩ第２８４０地区より、 

  「ロータリー米山記念奨学生 選考委員 委嘱状」 

川嶋 潤会長エレクトへ 

 

 

 

 

記念品贈呈  川嶋 潤 会長エレクト 

◆米山記念奨学会より感謝状 

  「第２８回 米山功労クラブ」 前橋東ＲＣへ 
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「第３回 米山功労者マルチプル」   釘島 伸博会員へ 
「第８回 米山功労者マルチプル」   大本 計馬会員へ 
「第７・８回 米山功労者マルチプル」 藤原 崇史会長へ 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
◆ロータリー財団より認証品 

「マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 第４回」 

 藤原 崇史会長へ 

 

 

 

 
 
 
撮影御礼  藤原 崇史 会長 

ガバナー公式訪問例会の写真撮影の御礼が 

会報・公共イメージ委員会 宮崎 真一委員長と 

社員の皆様へ渡されました。 

 

 

 

 
 
幹事報告  小山 京子 幹事 

１）令和７年１月９日（木）の新年例会で「もちつき」をしますので、皆様ぜひご参加下さい

ます様お願いいたします。 

２）令和７年１月２０日（月）前橋６ＲＣ合同新年例会のご案内が来ております。本日

出欠の回覧を回しましたので、ご参加の程、宜しくお願いいたします。 

 

 

出席報告 

※特別会員Ａ（補欠法人会員）出席者 0 名 ・ 特別会員Ｂ 出席者 0 名 

◆１１月度平均出席率・・・８３．３％ 
 
委員会報告 
会報・公共イメージ委員会  丸橋 雄太 委員 【2024.12.5 例会発表分】 

『ロータリーの友』１２月号を皆様のＢＯＸに配布致しましたので、隅々までお読み

頂きます様お願い致します。 

 

 

 

 

 会員数 休会者 出席者 欠席者 補填者 率 

本  日 54(54) 0 28( 5) 26  52.83% 

前々回 54(54) 0 24( 1) 30 11 71.43% 



2024/12/12                                                                 

- 4 - 

会報・公共イメージ委員会  宮崎 真一 委員長 
『ロータリーの友』、来月号の目次を配布しておりますので、ご確認下さいませ。 

 
 
 
 
 

 
ニコニコＢＯＸ報告  小栗 和磨 委員                              （順不同） 

前橋南ＲＣ 古澤様：ＩＭでは藤原会長、小山幹事はじめ皆様には大変お世話になり、 
           ありがとうございます。 
前橋南ＲＣ 石井様：ＩＭへの多数のご参加ありがとうございました！ 
前橋南ＲＣ 永井様：いつもお世話になります。 
藤原会長・小山幹事：本日もよろしくお願い致します。 

足立 進パストガバナー：山﨑さんの卓話、楽しみにしています。 
釘島伸博副会長：山﨑さんの卓話に感謝して！ 
内 山  均 さ ん：南ＲＣの皆様を歓迎して。 
大 本 計 馬 さん：前橋南ＲＣ古澤会長、石井ＩＭ実行委員長、永井職業奉仕委員長のご来訪を歓迎します。 
           そして山﨑会員の卓話を期待しています。 
石 原 保 幸 さん：ぬぬちゃん、御誕生日おめでとう！ 
鈴木みづえさん：山﨑さんの卓話楽しみにしています。 
田 嶋 景 姫 さん：本日もお世話になります。山﨑さんの卓話お楽しみです。 
髙 木 清 成 さん：本日もよろしくお願いします。 
柴 崎  正 さ ん：本日もよろしくお願いします。 
近藤日出夫さん：前橋南ＲＣの皆様、多忙の中ご足労様です。 
 

新入会員卓話 

山﨑 賢治 会員 
本日は卓話の機会を頂戴し、ありがとうございました。本日はせっかくの機会ですの

で、私の仕事の紹介をさせて頂きたいと思います。私は、公認会計士と税理士という

二つの資格で仕事をさせて頂いています。 
まず税理士という仕事ですが、これはロータリーの皆様にとっては比較的なじみの

ある仕事ではないかと思います。税理士のお客様は、主として中小企業で、中小企業の

税務に関する業務を請け負ったり、また税金の計算の基礎となる経理業務について

支援をする仕事です。ちなみに全国では約８万人の税理士が登録をしており、群馬県では約８００名の

税理士がおります。 
次に公認会計士の仕事ですが、一般的にはあまりなじみのない仕事かと思います。公認会計士として

のメインのお客様は上場会社や比較的規模の大きい企業です。それらの企業に対して。監査という

仕事をすることがメインです。監査とは、会社が作成する決算書が正しいかどうかチェックする仕事です。 
皆さんが株を買うときは、その会社の業績がよいか悪いかを気にすると思います。この業績が良いか

悪いかというのは、決算書を分析して判断することになります。でも、実際は業績の悪い会社が、自社

の株を買ってもらうために、決算書をよく見えるに改ざんしていたら、これを粉飾と言いますが、株を買う

人が損をしてしまいます。 
公認会計士は、その会社の決算書をチェックして、決算書が会社の実態を正しく表しているか、というの

をチェックする仕事です。 
ちなみに、公認会計士は全国で約３７千人程度の登録者数であり、群馬県内の登録人数は９３名です。 
 

さて、公認会計士も税理士も「会計」という専門知識に基づいた仕事をしています。この会計の歴史に

ついて、少しだけお話したいと思います。 
今の会計は、複式簿記という手法を使っていますが、この複式簿記が世に広まったのは、中世のころで

あり、イタリアの数学者であるルカ・パチョーリという人物が「スムマ」という書籍の中で体系化したもの

です。ちなみにルカ・パチョーリはレオナルド・ダ・ビンチに数学を教えたとされている人物です。 
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とはいっても、この複式簿記はルカ・パチョーリが発明したものではありません。ルカ・パチョーリは、当時

隆盛を誇っていたベネチア商人の商慣習を研究したとされています。 
当時は大航海時代と呼ばれる時代で、世界各地との交易が盛んな時代でした。その中でも、特にベネ

チア商人が膨大な利益を儲けていました。なぜベネチア商人がそれほど儲けられていたのかというと、

秘術をつかっているからではないか、と言われていました。それが複式簿記でした。 
複式簿記は、（１）貸方・借方という両方に記録することで誤りを防止できる、（２）売上・経費という動いた

お金だけでなく、資産・負債という溜まっているお金も把握できる、（３）そして投資家が投資したお金が

どのように活用されているか把握できる、という優れた機能を持っています。 
この複式簿記は、その後ヨーロッパのその他の国々でも使われるようになりました。大恐慌に見舞われた

フランスでは、倒産する会社が続出しましたが、当時の国王であるルイ１４世が、倒産時に会計帳簿を

裁判所に提示できなかったら死刑に処する、という法律を作ったところ、倒産する会社が減少しフランス

経済も復興した、とも言われています。 
 

会計というとよくわからないという印象をお持ちの方も多いと思います。しかしながら、これを積極的に

活用することで、会社の倒産を防止でき、膨大な富を築けるのだと思っています。ぜひとも会計を税理士

まかせにせず、皆様も積極的に触れてみてください。 
 
 
点 鐘  藤原 崇史 会長 
～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 
『２０２４～２０２５年度 ニコニコＢＯＸ累計額』  ３５３，０００ 円 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 
★ 広告コーナー ★ 
 

 

 

 
 
 
 
 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

★ 編集後記 ★  会報・公共イメージ委員会  宮崎 真一委員長 

ガバナー訪問の写真撮影につき、御礼頂きまして、誠にありがとうございます。様々、ロータリー

内の撮影とはいえ、生業となりますと、素早さと丁寧さの狭間に、いつもメンタル置かれますが、

「相応」にさせて頂きますので、お気兼ねなく、ご指示の程、どうぞ。 
 

早いもので、今年も間もなく終えますが、ロータリーであっても、生業であっても、決めた事や、

信念を貫こうとすればする程、大変なものでしてー。ただ、それを変に、周りの環境にやられ、

中途半端に貫こうとするから、余計に伝わりづらい、周りも扱いづらい、という事もあり、何かを

貫く際は、変人に成り切って、全力で信念を信じ、振り切る事こそ大事だと、感じてきた次第です。 
 

ロータリーの活動は、お金も時間もかかりますが、やはり、大事なのは想いだと自分は思います。

生業も一緒です。何事も、想いの下地があってこその、行動だと、思えます。 
 

この広報で、誰がどのくらい見て頂けているか分かりませんが、時には辛口な事も述べますが、

自身も、ロータリアンの端くれ、クセあるこんな奴ですが、仲間として、見守って頂きまして、

都度、何か少しでも感じ取って頂ければ、幸いです。 
 

いよいよ、本格的に寒くなってきました。 

皆さま、どうかお身体、ご自愛下さいませ。 

 内閣府認可 企業主導型保育園  
ジョブセンターまえばし指定管理者 

 

 
会 長  大 本 計 馬 
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            (株)セントラルリリーフ/障がい者雇用 特例子会社 
 

 


